## **FAMILIA ALVAREZ**

## **Noti-Reporte**

Hola, queridos pastores y amigos, los saludamos desde las Filipinas esperando que se encuentren muy bien y siendo respaldados por Dios en cada una de sus actividades.

Primeramente, queremos agradecerles por su apoyo brindado durante tanto tiempo y que a pesar de los momentos difíciles que ha atravesado nuestra nación han permanecido fieles con sus oraciones y con su apoyo financiero, por consecuencia nosotros hemos podido permanecer en el Campo sabiendo que Dios es quien nos ha llamado y sigue sosteniéndonos en medio de cada temporada.

Nos motiva escribirles esta carta para hacerles saber de nuestras novedades.

Después de haber servido en India por 10 años, el Señor nos trajo a las Filipinas para un periodo de reequipamiento ministerial, con el fin de adquirir más herramientas y poder servir en este lugar. Les contamos que Diego se estará graduando de su maestría en misionologia el 21 de marzo de este año, Deissy continuará sus estudios de manera online para graduarse el año entrante. Además de tener la posibilidad de capacitarnos, hemos servido en esta nación tanto en lo eclesiástico como así también en la APTS (Seminario en el que estamos estudiando) como coordinadores de la escuela internacional de idiomas, específicamente en el área de los hispanohablantes. Somos los encargados de ayudar a los alumnos latinos a llegar a este lugar, pero también les ofrecemos un cuidado y una ayuda integral en todo su proceso de estadía acá.

Por otro lado, les contamos que tenemos la posibilidad de servir como referentes de los misioneros del DNM en Asia, por ende, estamos organizando juntos con el DNM el retiro para obreros aquí en el mes de mayo, les pedimos sus oraciones al respecto.

Quizás muchos de ustedes vieron el video que hemos enviado con una noticia muy importante, les dejamos el link aquí para que lo vean

https://www.youtube.com/watch?v=MH0srfvhl8E&t=68s

En el mismo les contamos como el Señor sorpresivamente nos abrió una puerta de servicio en el continente de Oceanía, específicamente en Nueva Zelanda, para estar pastoreando una iglesia en aquella nación. Hemos aceptado el desafío y ahora estamos expectantes a lo nuevo que el Señor tiene preparado en este nuevo destino de servicio. Dios mediante el 10 de mayo estaremos mudándonos a Nueva Zelanda.

Damos Gloria a Dios que hemos recibido las visas de Nueva Zelanda (Diego, Nathan y Grace) solo falta la visa de Deissy, la cual no hemos podido realizar ya que su pasaporte se encuentra vencido y estamos a la espera del nuevo.

Les contamos que para tramitar las visas hemos asumido una deuda por medio de un préstamo, por ende, estamos pidiendo de sus oraciones y de ser posible una ofrenda especial para cubrir la deuda del visado y para todos los gastos que enfrentaremos. (Pueden hacer llegar su ofrenda atreves del DNM, informado que es para Familia Alvarez).

Gracias por acompañarnos hasta aquí y queremos invitarlos a que nos sigan acompañando en nuestra carrera misionera, ahora específicamente en Nueva Zelanda-Oceanía.

Les saludamos con un caluroso abrazo.

Familia Alvarez

